

La venta de camisetas de correr la traca se dispara en las vísperas de las Fiestas Mayores

29/08/2016



La ciudadanía eldense espera con ilusión la llegada de sus Fiestas Mayores. Prueba de ello es que, como es habitual, **la venta de las tradicionales Camisetas de la Traca se dispara en las vísperas de las fiestas patronales**. Esta misma mañana decenas de personas han adquirido su camiseta en los tres puntos de venta oficiales. **La campaña finalizará el día 7**, y la Comisión de la traca y globos venderá las prendas restantes durante los días 8 y 9 de septiembre, momentos antes de correr la traca.

Si bien hasta ahora se han adquirido unas **300 de las 1.000 camisetas**, se espera vender el resto durante los

próximos días, pues como afirma Salu Sánchez, dueña de la Tintorería La Milagrosa, "es algo normal, durante el mes de agosto todo el mundo está de vacaciones, pero lo cierto es que en **los últimos tres días es cuando solemos vender casi todas**".

La adquisición de la Camiseta de la Traca se está arraigando entre los eldenses, prueba de ello es que **cada año son más las personas que se acercan a los puntos de venta oficiales para adquirir su camiseta, incluso hay familias que compran hasta 10 unidades para todos sus miembros**. Las fiestas patronales son uno de los momentos más esperados por muchos

eldenses como un momento de encuentro con sus familiares y amigos.

La Comisión de la traca y globos por primera vez ha creado **100 de camisetas para chicas**, lo que ha resultado todo un éxito, pues apenas quedan existencias en los tres puntos de venta.

Este año la encargada de dibujar el diseño de la camiseta de correr la traca ha sido la artista eldense [Lola González](#). La pintora ha recreado los **edificios más**

emblemáticos de las fiestas patronales como son la iglesia de Santa Ana, el Ayuntamiento o la Plaza Mayor, adornado con múltiples formas y globos de vivos colores para representar la alegría de las fiestas.

Cada camiseta tiene un precio de **10 euros** y se entrega en un lote que incluye **dos almuerzos para los días 8 y 9 de septiembre**. Esta prenda, así como el tradicional pañuelo con la imagen de los Santos Patronos, se puede adquirir en la Librería Ictis, Modas Dioni y en la Tintorería La Milagrosa.